

El grupo guerrillero respondió al Presidente que planteó una posible salida dialogada con ese grupo.

Nicolás Rodríguez Bautista, alias 'Gabino', comandante del Ejército de Liberación Popular (Eln), se refirió a la movilización del pasado 9 de abril y dijo que, así como los organizadores y asistentes a la marcha de ese día, el Eln está «buscando los caminos de la paz».

El pronunciamiento se conoció en un video publicado el martes pasado en la página web del Eln, un día después de que el presidente Juan Manuel Santos le expusiera al país su anhelo de buscar también una salida dialogada con este grupo guerrillero.

«Es claro que un camino hacia la paz implica cambios profundos que superan la retórica y ganarles la batalla política a los que se rasgan las vestiduras porque las mayorías vemos en la paz un camino que no es el silencio de la rebeldía y de la lucha sino de profundos cambios estructurales», afirmó 'Gabino'.

www.eltiempo.com/politica/eln-responde-al-gobierno-querer-la-paz_12736042-4